
5 月 19 日（日）、

ウェスティンナゴヤ

キャッスルホテル天

守の間にて公益社団

法人に移行して初め

ての決算総会が開催

された。 

午後 2時より定時

決算総会・日本柔道

整復師会代議員及び 

補欠代議員選挙、3 時 55 分より愛知県接骨師会共済会決算総会が行わ

れた。続いて午後 5時からは、懇話会が開催された。 

佐久間会長は、厳しい環境下の業界で今一番大切なことは、個人とし

ても団体としても初心に帰り共に努力していくことであると述べ、公益

認定後の初の年度である平成 24年度に行なった事業を総括し今後の取

り組みについて指針を提示した。 

総務部の佐藤鉱樹（熱田）・山本正大

（岡崎）両部員が司会を務め、正副議長

に選任された山口雅彦（鶴舞）・木村雅

克（一宮）の両会員が議事を進行し、以

下の議案が質疑応答・審議の上、午後 3

時 30分承認された。（出席者 353名、委 

任状提出者 368名、会員総数 721名）。事業及び決算報告では、会費収

入が減少し、また厳格な公益法人会計処理の中で、1年目の運営が健全

に行われたことが明示された。 
 
第 1号議案 平成 24年度貸借対照表承認の件 

第 2号議案 平成 24年度正味財産増減計算書承認の件 

第 3号議案 平成 24年度貸借対照表及び 

正味財産増減計算書の付属明細書承認の件 

第 4号議案 平成 24年度財産目録承認の件 

監査報告 

第 5号議案 県内出張館内執務等規程承認の件 

第 6号議案 県外出張旅費等規程承認の件  
定時総会終了後、日整代議員及び補欠代議員選挙が行われ、代議員 5

名、補欠代議員 5名が選出された。 

 午後 3 時 55 分からは、共済会決算総会が行われ、

本会総会と同じく、山口・木村正副議長の議事運営の

もと、午後 4時 02分、以下の議案が承認された。 
 
第 1号議案 平成 24年度事業報告承認の件 

第 2号議案 平成 24年度収支計算書承認の件 

第 3号議案 監査報告  

その後、森川副会長から 5 月 1 日より施行された柔道整復療養費改

定に関する説明会が行われた。 

 5 時 15 分からは佐野 恵（半田）・ 金田 圭一（鶴舞）の両会員の進

行で、大村秀章愛知県知事、河村たかし名古屋市長ら 65名の来賓をお

招きして懇話会が行われた。恒例の協同組合の抽選会も行われ、午後 7

時 30分盛会のうちに懇話会が終了した。 
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◆ 6月 16日（日） 9：30～  

愛知県武道館 第 3競技場 
①第 6回柔道整復専門学校柔道大会  
②第 2回少年柔道形競技会 
③第34回愛知県柔道整復師会柔道大会  
 
◆ 7月 7日（日） 10：00～ 
①第 48回愛知県柔道整復学会 
②第 80回会員研修会 
演題 「早期に見つければ治る腰椎分

離症と、早期リハで手術に負け
なくなったアキレス腱断裂保
存療法」 

講師 特定医療法人米田病院 
米田 實先生 

開催 
予告 

3
月
3
日
（
日
）、 

知
多
郡
武
豊
町
の
ゆ

め
た
ろ
う
プ
ラ
ザ
に
て
、H

a
n

d
a
 S

w
in

g
in

g
 

O
rch

e
stra

の
演
奏
会
が
開
催
さ
れ
ま
し
た
。

こ
の
ビ
ッ
グ
バ
ン
ド
に
は
我
が
半
田
支
部
の

柳 

敏
夫
会
員
が
参
加
し
て
お
り
、
少
し
前
は

愛
整
総
会
の
懇
話
会
の
席
に
お
い
て
舞
台
横

で
生
演
奏
し
て
い
た
事
も
あ
る
バ
ン
ド
で
す

の
で
、
見
た
！
聴
い
た
！
こ
と
の
あ
る
会
員
も

い
ら
っ
し
ゃ
る
と
思
い
ま
す
。 

       

バ
ン
ド
は
老
若
男
女
の
様
々
な
メ
ン
バ
ー

や
パ
ー
ト
で
構
成
さ
れ
て
お
り
、
柳
会
員
は
エ

レ
キ
ベ
ー
ス
を
担
当
し
、
座
っ
て
演
奏
し
て
い

た
の
で
派
手
な
動
き
は
あ
り
ま
せ
ん
で
し
た

が
、
曲
全
体
の
リ
ズ
ム
を
し
っ
か
り
刻
ん
で

ノ
ッ
て
る
姿
は
と
て
も
カ
ッ
コ
良
く
、
楽
し
ん

で
演
奏
し
て
い
る
様
子
が
と
て
も
印
象
的
で

し
た
。 

聴
い
た
事
の
な
い
曲
も
多
か
っ
た
の
で
す

が
、
ノ
リ
の
良
い
曲
や
ら
、
各
パ
ー
ト
の
特
徴

を
生
か
し
た
迫
力
の
あ
る
曲
や
ら
、
生
な
ら
で

は
の
素
晴
ら
し
い
演
奏
ば
か
り
で
、
と
て
も
優

雅
な
ひ
と
時
を 

過
ご
さ
せ
て
い
た
だ
き
ま
し

た
。 ま

た
も
し
か
し
た
ら
愛
整
の
懇
親
会
な
ど

で
み
な
さ
ん
の
前
で
演
奏
す
る
機
会
も
あ
る

か
も
し
れ
ま
せ
ん
。
そ
の
時
は
ど
う
か
、
半
田

支
部
の
大
ス
タ
ー
柳
会
員
と
バ
ン
ド
メ
ン

バ
ー
に
惜
し
み
な
い
拍
手
を
宜
し
く
お
願
い

い
た
し
ま
す
。 

（
半
田
支
部
広
報
担
当
者 

室
谷 

勉
） 

大型連休のさなかの5月3日（金・祝）、

「広めよう赤十字！5月の愛知一斉キャ

ンペーン」赤十字運動月間ということ

で、我が愛知県柔道整復師会災害救護赤

十字奉仕団も事業部の小林弘治・井上哲 

三の 2名で参加しました。 

県内の他の奉仕団員47名とともに名古屋駅前に午前9時50分に集合

し、日赤職員の方から注意事項を聞いた後、日赤ベストを着用し幟（の

ぼり）を持って、駅前周辺と駅西口周辺 2班に分かれて、約 2時間、4,000

枚の赤十字の冊子とティッシュを街往く人たちに配りました。 

（事業部長 小林弘治、部員 井上哲三） 

 

5 月 11 日（土）、春日井市立鷹来中学

校にて少年柔道形競技会大曽根・一宮支

部合同予選選考会が、各支部 2 組が参加

して開催された。 

瀬戸柔道会大宮民子代表、春日井和幸

柔道部長、加藤彰一会員（大曽根）、夫馬 

喜久治会員（一宮）、中村 太会員（大曽根）、榎本好根会員（大曽根）

ら 6名が審判員として参加した。選考された支部代表選手は 6月 16日

（日）に行われる第 2回本会少年形競技会に出場予定。 

（大曽根支部広報担当者 横井達典） 

* * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * 

少年形競技会の予選会は他の支部でも開催された。半田支部では 3月

3 日（日）に青山武道館で 6組から、鶴舞支部では 3月 14 日（木）に

石田道場で 3 組から、刈谷と岡崎支部では合同で、3 月 17 日（日）に

安城市体育館の武道場にてそれぞれ 7組と 2組から代表者が選ばれた。 

本会少年形競技会は今年で 2回目となる。昨年はこの競技会優勝チー

ムが日整の大会で全国制覇を果たし、愛知県の指導者の熱意と競技レベ

ルの高さを全国に知らしめた。それが励みとなって支部の予選会も真剣

に取り組んでいる様子がうかがえる。6 月の本会競技会がレベルが高く

充実した大会になるものと、関係者一同大いに期待している。 

定時総会・共済会総会 
 

１．笠 寺 

２．熱 田 

３．鶴 舞 

４．一 宮 

５．岡 崎 

６．豊 橋 

７．大曽根 

８．半 田 

９．刈 谷 

10.中 村 

5
月
22
日
（
水
）
に
行
な
わ
れ
た
支
部

柔
道
担
当
者
会
議
に
て
、
6
月
16
日

（
日
）
に
開
催
さ
れ
る
第
34
回
本
会
柔

道
大
会
の
組
み
合
わ
せ
が
決
定
し
た
。

な
お
、
同
日
開
催
の
少
年
形
競
技
会
も

こ
の
番
号
の
順
番
で
行
わ
れ
る
。 


